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皆さん、あけおめ、ことよろでございます。ハイランド３丁目自治会館 

大ホールより新年の挨拶を申し上げます。 

【自治会を取り巻く環境】 

昨年の自治会を振り返りますと、まだ新型コロナの影響があり、行事 

など活動の多くが中止となり、物事が思うように進まず、もどかしい 1 

年ではありましたが、念願の自治会館取得が行えたのはハイランド３丁目自治会の歴史に名を刻んだと言 

えます。今年はさらに歴史を刻む事として、法人格取得です。若い執行役員が資料を作成し、その出来上

がった資料を私達時間に余裕があるロートルが平日、横須賀市本庁舎に提出しに行く。そんなやりとりで何

とかここまでやってこれたのかなと感じております。 

今年は自治会が抱えている諸課題に対し、柔軟に対応したいと考えて 

います。班の合併もそのひとつで、実は Aブロックのある班長さんから 

「次の班長のなり手がいなく困っています。」と総務部長に相談がありまし 

た。これも班の問題だからと無視するのではなく「真心に手を差し伸べて 

代わりに探してあげて下さい。」と総務部長に指示し、来期は何とかなりま 

したが合併も含め重要度大な案件として可及的速やかに対策を講じます。 

次に非会員問題については直接自治会長の私と総務部長で実際に非 

会員の皆様のお宅まで出向き、怒鳴られ覚悟で自治会の必要性をなんとか 

説得し、入会して頂くようお願いしに伺います。 
 
広報部関連ではホームページの充実とペーパーレス化の実現に進め 

て参ります。ペーパーレス化とは、paper（紙）＋less（少ない）。つまり 

自治会で使用する書類や文書などを電子化して、紙媒体の量を少なくすることを指します。たとえば今まで 

紙で配布していた会議資料を、自分のパソコンやスマートフォンから確認できる「Web会議資料」に変える 

こともペーパーレスの一環です。ちなみに 202３年度から IT関連やデジタルの分野に長けている 3丁目 

の住民に協力してもらい、それに特化した専門部を期間限定で発足することを執行役員、IT関連有識者や 

長年居住者と検討しております。探せば色々な分野の専門家が住んでいることに気が付きました。 
 
文化体育部では今年こそお祭りが復活する兆しです。自治会館を拠点に、ありとあらゆる可能性を追及 

し、高齢者も大人も子供もお祭り文化を継承するひとつのコミュニティを形成できればと考えます。 
 
防犯防災部の防災面では自主防災員会の整備・拡充を進め、自主防災委員会規定の新設、複雑すぎた 

組織の簡素化、昨年度撤去した街中の直置き消火器のポールで固定設置化を継続します。防犯・交通安 

全面ではこども見守り隊や地域防犯連絡員と意見交換し、防犯に特化した防犯委員会を設置、組織づくり 

に着手して、ハイランド 3丁目をより一層、安全・安心で住み心地の良い街のお手伝いをしていきます。 
 
青少年育成部関連では引き続きこれからの将来をしょって出る子ども会のお友達を自治会で完全サポ 

ートし、子ども会廃会を阻止します。また青少年育成推進員を通じ野比中学校との連携や、粟田小学校と

の連携充実等に粘り強く取り組んでまいります。 

最後になりますが、先行きが見通せない日々が続きますが、本年が皆さまにとって幸多き年でありますよ 

う、心よりお祈り申し上げまして、新年のハイランド 3丁目自治会長の挨拶とさせていただきます。 

令和５年 1月 1日 ハイランド３丁目自治会長 岩間 勝男 
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あけまして 
おめでとうございます。 

 
年頭あいさつを行う 
自治会最高責任者でもある 
岩間 勝男 ３丁目自治会長 

 
お正月かざりをしたハイランド
３丁目自治会館玄関 

  ハイ３だより 
     https://highland3.com/ 
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☝第３１班長の看板は、お花に囲まれ 

大変幸せそうだ。それを遠目で見つめる 

環境衛生副部長の看板 

☝D ブロック長の看板の掲げ方

も大変モダン。 

↙CDブロックの班長看板は 

われワレ欠け防止の為、保

護板を装着している。こんに

ちはの会 B ボラ代表八代 

将夫氏提供。 

氏提供。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集 
後記 

◎各専門部報告 ～執行役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ～
🐼◥ 

 〇岩間会長⇒・自治会館の正月飾りは伊藤副会長から提供を受けました。有難うございます。 

・社会福祉推進委員から定年及び欠員補充の為、２名の新委員の募集依頼が自治会にあり、自 

治会として懸命に適任者を探したところ無事見つかり、自治会長として推薦させて頂きます。 

なお、新しい委員については正式確定後お知らせいたします。有難うございます。 

・旧自治会センターⅠ、自治会センターⅡの掲示板を自治会館に移設いたしました。作業は、 

こんにちはの会 Bボランティアにお願いしました。有難うございました。 

・久里浜地区賀詞交歓会が１月５日開催され、岩間が出席を致しました。 

・２０２３年度から班長会を第１土曜日に変更する調整をしている。第１土に班長会、第２土 

 にハイランド連合協議会定例会、その内容を第3土の執行役員会議に情報共有するのが狙い。 

・自治会館のブレーカーを３０Ａから６０Ａにする工事を行った。 

・旧自治会センターⅠの外に設置されていたＡＥＤを、自治会館内に移設した。自治会館利用 

者がまさかの時に使用する為の物という考えにシフトチェンジする。 

○岡田総務部長⇒ 

・自治会センターⅠ閉鎖に伴う住宅地図業者ゼンリンと横浜地図社に新自治会館の場所を教え 

て次回発行時の訂正を依頼しました。 

・２０２３年度自治会役員候補者出そろったので、2月に役職決定会議を行い定期総会に起案 

します。 

〇五社広報部長⇒ 

      ・このハイ３だよりに載せて欲しい記事や特集等ございましたら広報部まで一方願います。ま 

た、回覧板に回してもらいたいものもございましたら合わせて一報願います。 

〇児島文化体育部長⇒ 

      ・現在も現役で鉄道会社にお勤めで、実際に電車の運転手もやっていた岡田総務部長協力によ 

る、鉄道模型運転会を自治会館大ホールで計画中です。実際に運転もできるそうなのでご家 

族お揃いのうえお越し下さい。詳しくは次号のハイ３だよりでお伝えします。 

○浅尾福祉部長⇒ 

・自治会センターⅡに設置してありますペットボトルキャップ回収箱は 3月の自治会センター 

Ⅱ閉鎖に伴い順次撤去します。三角公園回収箱をご利用ください。 

・岡田総務部長及び松岡監事から健康器具（電動マッサージ機、ストレッチ器具）の提供が 

ありましたので自治会館内に健康コーナーを設置の方向で、執行役員会議で検討します。 

 
今年はどんな１年になるになるでしょうか。生まれ変わるならウサギになりたいです。 

記 自治会長 岩間 勝男 


